Reunión de Agenda Interna para Magdalena

on el objeto de revisar y ajustar el plan de necesidades y acciones en las apuestas productivas que fueron seleccionadas y priorizadas en la Agenda Interna, el 22 de julio se llevó a cabo una reunión especial en Santa Marta con el Departamento Nacional de Planeación (DNP), la gobernación del Magdalena, las empresas y la Cámara de Comercio de Santa Marta.

De acuerdo con lo previsto por el propio DNP, que hace para el país la coordinación general de la Agenda Interna, se espera realizar reuniones similares para los otros departamentos donde la cadena de palma de aceite ha sido seleccionada en las apuestas productivas. En este sentido, Fedepalma, con la coordinación de las otras entidades que están en el proceso, les informará con oportunidad a los palmeros para que participen en las deliberaciones y contribuyan con la identificación de necesidades de inversión en asuntos de vital importancia como infraestructura, inves-



tigación y desarrollo tecnológico, recurso humano calificado y medio ambiente, para mejorar las condiciones de competitividad del sector palmero y desarrollo regional.

Viene de la página anterior

Carta del MPOPC al CSPI

por millones, ayudan, de forma moderada, a reducir el impacto del calentamiento global que se está produciendo hoy día en el planeta. La palma de aceite contribuye a proteger la atmósfera, lo cual no hacen la mayoría de las plantaciones de cosecha anual.

Si conservar la vida sobre el planeta es de nuestro interés, el aceite de palma constituye una fuente de energía para millones de personas alrededor del mundo, y que resulta saludable, además de tener precios competitivos, lo cual representa una ventaja si se toman en cuenta los millones de personas pobres en el mundo y los que padecen desnutrición.

Nos parece que el debate sobre la sostenibilidad de la producción debe realizarse dentro del contexto del mercado global. Las distorsiones introducidas al comercio justo a través de subsidios agrícolas en los países desarrollados hacen que cualquier esfuerzo verdadero por lograr un equilibrio sostenible sea cada vez más difícil. En contraste directo con lo anterior, el sector productor de aceite de palma en Malasia se encuentra no solamente

libre de subsidios sino que además es responsable de pagar toda una serie impuestos directos. En los países desarrollados como Estados Unidos, la producción de aceites comestibles que compiten con los aceites producidos en Malasia, es altamente subsidiada por sus gobiernos, lo cual significa una competencia desigual debido a la ventaja que eso genera.

El sector productor de aceite de palma en Malasia se encuentra en las condiciones necesarias para enfrentar los intereses velados de diferentes países o grupos, los cuales tienen la osadía de declarar que Malasia está destruyendo los pulmones del mundo. Contamos con la evidencia científica adecuada para refutar las acusaciones infundadas sobre el riesgo que representa el aceite de palma para la salud humana. En este sentido, interpretamos las tendenciosas declaraciones como una campaña cuidadosamente realizada para despres-tigiar al aceite de palma, y como un ataque al sector productor de aceite de palma basado en engaños, todo con la firme intención de disuadir a los productores de alimentos para que no utilicen el aceite de palma.